

桃陵中だよい

京都市立桃陵中学校 校長 浅井 晃

6月号 令和2年6月15日

学校教育目標

『自ら学ぶ 豊かな心をもつ

社会に貢献する 生徒を育む』

さらに、もう一歩

6月1日より、ウォーミングアップ期間としての学校生活がはじまりました。学級の半数の半日登校から、最終日の12日には、全員そろっての一日登校へと大きく変化していきましたね。授業の様子を見に行きましたが、どの学級のどの授業もとてもよく集中することができていました。急に気候も初夏となり暑い日が続きましたが、みんな本当によく頑張りました。2, 3年生はもちろんですが、1年生も桃陵中学校のよき伝統を引き継いで、『自ら学ぶ』という意欲を感じました。



さて、今日から45分6時間授業の後、「部活動」も再開します。楽しみにしていた人も多いのではないでしょうか。1年生は体験入部ですね。自分の興味のある部活動を見学したり、体験したりしてください。3年間活動するものですから、よく考えて選びましょう。2, 3年生にとっては久しぶりの部活動です。これから2週間は、部活動のウォーミングアップ期間です。顧問の先生の指示のもと、新型ウイルス感染拡大を防止しながら、無理をせずに少しずつ少しずつ、元に戻していきましょう。そして、来週からは「教育相談」を行います。新しい学年になってのこと、新しい学級になってのこと、臨時休校のときのことなど、どんなことでもいいので、担任の先生とよく相談しましょう。



＜保護者の方へ＞

新型コロナウイルス感染拡大の防止については、細心の注意を払って教育活動を再開しております。また部活動も再開いたしますが、別紙プリントのように「京都市の夏季大会」が中止となりました。今後の部活動につきましては、決められていないことも多く、ご心配をおかけしている状況です。

桃陵中学校の「行事予定」についても、お知らせが遅くなっています。申し訳ありません。少し変更の可能性もありますが、7月14日までの「行事予定」

を裏面に掲載させていただきます。7月の学校だよりで、今月の予定として7月31日までお知らせする予定です。なお、7月27日（月）～30日（木）に1学期末の「個人懇談会」を予定しております。

また、7月2日（木）進路保護者会で「今後の教育課程や学校行事」について、説明させていただく予定でございます。どうぞよろしくお願ひいたします。